
安八町総合教育会議議事要旨 
開催日時  平成３１年４月２６日（金）午後３時３０分から 

開催場所  安八町役場 ２階 大会議室（西） 
 

【出席者】教育委員   ◇事務局 

【司会進行】学校教育課長  ◎ 午後 ３時３０分に開会 
 

【あいさつ】 

（町長） 

○「令和」の時代を迎えて、日本は特に人口の面において縮小していく時代である。安八町も、出生

率の変化等から見ると同様であると考えられる。一人一人を大切に育てていくために、何を変えて

何を守っていくのか、教育に携わる者がともに協議して方向性を決めていかねばならないと強く感

じている。 

（教育長職務代理） 

 ○安八町長は、子どものことを一番に考えていただけていることに幸せを感じている。ともに力を合

わせて、子どもたちのために考えていきたい。 
 

【会議議事】 

（福祉課長・生涯学習課長・ハートピア安八館長・総合体育館長・生涯学習課社会教育担当・学校教育課長・学校教育課主幹） 

○ 安八町教育振興基本計画（第１次）における平成３０年度の現状と課題について 

 １．教育環境の整備・充実（保小連携事業の見直し、他校への校内研究授業の公開、ICT の活用） 

 ２．生涯学習環境の充実（新規講座の開設と人材バンクの作成） 

 ３．青少年健全育成（関係諸機関や地域の方と連携した巡回活動、子育てサロン型の家庭教育学級） 

 ４．文化の振興（町内施設と学校の連携強化、文化夢祭りにおけるｼﾞｭﾆｱ文化ｻｰｸﾙの参加） 

 ５．スポーツ活動の振興（安八町レクリエーション協会の設立、スポーツ少年団の加入率について） 

 ６．地域間交流の推進（少年教育交流団の派遣事業推進、スイセン交流の継続実施） 

 ○コミュニティ・スクール及び地域学校協働活動について 
 

【意見交流】（教育委員より） 

・安八町の子どもたちのよさを共通理解し、そのよさを伸ばしていくことを考えたい。子どもたちと

かかわる大人が、自分のもち場で子どもたちが心豊かに成長していくために何ができるのかを考え

ていくことが重要である。 

 ・学力向上に向けて、学力低下を招く要因を明らかにして対策を講じる必要がある。その上で、学校 

では授業改善を進めたり、学校と家庭が連携した家庭学習の在り方を考えたり、地域にある教育力 

を活用するシステムづくりを進めたりすることが重要である。 

・増加する外国人児童生徒が安心して学校生活を送ることができる環境整備を考えていくことも必要

である。そのためには、他国の文化や習慣についての理解を深めていくことも重要である。 

 ・空調整備を進めたことは、アレルギーのある子や障がいをもつ子にとってプラス効果があると感じ

ている。落ち着いて学校を送ることができている。授業をする先生方も働きやすい様子である。 

 ・快適な環境整備が進む一方、子どもたちの耐性や適応性が低下することを危惧している。また、日

本の文化について見直すことも大切ではないかと考えている。 
 

【今後の予定】 事業計画、予算案の時（令和元年 11月頃）に開催の予定 

【閉会】 ◎ 午後５時に閉会 

委員 坂  隆史 町長 堀   正 生涯学習課長 安井 孝行 

委員 岡田 富雄 副町長 岡田 武史 ハートピア安八館長兼天文台長 船越 浩海 

委員 石原 英一 福祉課主幹 宇野 比登美 総合体育館館長 西松 一博 

委員 藤田 佳子 学校教育課長 堀  隆志 生涯学習課社会教育担当 増田 淳一 

  学校教育課主幹 堀  一智   


